



学年より



10月

## 1年生

### 初めてのあいさつ運動

2学期のあいさつ運動から、1年生も参加。朝から元気な声で高三小のお兄さん・お姉さんにあいさつをしました。さわやかな気分で一日が始まりました。



## 2年生

### 動物教室～命の尊さ

9月19日(木)は「動物教室」として杉並区獣医師会の米川先生をはじめ17人のスタッフの方々にお越しいただきました。犬とウサギ、そして人間の心音を聴診器で聴いたり、実際に犬に触ってみたり…。命の尊さについて、改めて大事な考え方を知る上でも貴重な学習となりました。



## 3年生

### スーパーマーケット見学(いなげや編)

9月18日(水)の1・2時間目にスーパーマーケット見学に行ってきました。開店前の店内を案内してもらい、それぞれのコーナーについて説明をしていただきました。東日本では豚肉、西日本では牛肉、九州では鶏肉のコーナーが多くとられているそうです。



## 4年生

## ～GRIC 出前授業～

### 総合「やさしさ発見！心のバリアフリー」



GRICのユニバーサルデザインコーディネーターによる、よりよい関係性を育む出前授業を行いました。目の不自由な方から普段の生活についての話を聞き、障がい者に対する思い込みに気付きました。また、自分にとっても相手にとってもよい関係性を築くことの大切さについて学びました。

## 5年生

## 食育～出前授業～

1学期に引き続き、食育の出前授業をしていただきました。9日・10日には台風の影響も残る中、日本ハムの方々に来ていただき、「ワインナー手作り体験」をしました。まずは座学で健康な体作りに大切なことについて学び、その後実際にひき肉や羊の腸を使ってワインナーを一から作りました。最後は作ったワインナーを皆でおいしく食べました。18日・19日にはハーゲンダッツの方に来ていただき、「おいしさって何だろう？」をテーマに話をうかがい、高三アイスカンパニーとして新商品の開発・プレゼンをしました。どのグループの商品も買う人のことが考えられていて、とてもおいしそうでした。



## 6年生

## 小中一貫教育(向陽中体験プログラム)

中学校生活への理解を深め、安心して中学校へ進学できるよう、向陽中体験プログラムがあります。中学生の授業を参観し、数学・英語・技術の授業に参加し、中学校生活を体験してきました。「楽しかった！早く中学生になりたい」という声も聞こえました。

